
Protokoll: 

 

Auf Frage von RM Rosenbaum, woher die Summen in der Anlage kommen, führt 

Werkleiter Mannheim aus, dass sich die Höhe der angesetzten Mittel an dem 

notwendigen Fahrzeugbestand und an den Anschaffungskosten der Vergangenheit 

orientiert. Weil es derzeit Engpässe bei der Lieferung von Fahrzeugen gibt, müssen 

insbesondere die Mittel für Fahrzeuge, die schon bestellt wurden, aber erst 2019 

geliefert werden können, übertragen werden. Dabei wurden die Mittel für Fahrzeuge 

für die Straßenreinigung um 600.000 € reduziert. 

 

Beigeordneter Flöck stellt die einstimmige Zustimmung entsprechend dem 

Beschlussentwurf fest. 

 


